

Le président de la Chambre des Transports lourds d'El Alto se prononce pour un dialogue avec le Chili



El Alto, 29 septembre, (RHC).- Le président de la Chambre des transports lourds de la ville bolivienne d'El Alto, Gustavo Rivadeneira, s'est prononcé pour un dialogue avec les autorités chiliennes pour résoudre les conflits à la frontière et dans les ports des deux pays.

Gustavo Rivadeneira a appuyé la récente demande du président Evo Morales devant l'ONU pour qu'un rapport soit émis sur les droits humains des exportateurs de pays sans littoral dans des ports de pays tiers.

Il a dénoncé l'inaccomplissement du Traité de 1904, lequel établit la libre circulation des charges boliviennes dans des ports chiliens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/107193-le-president-de-la-chambre-des-transportes-lourds-del-alto-se-prononce-pour-un-dialogue-avec-le-chili>



Radio Habana Cuba